

DECLARACIONES
DEL SEÑOR
GIL ROBLES

«El señor
Vilá Reyes
está
muy mal;
he vuelto
a pedir
su libertad»

OVIEDO, 28. (EUROPA PRESS.)—«Vilá Reyes está muy mal. He pedido nuevamente su libertad. Todos los médicos forenses y no forenses que lo han examinado coincidieron en que está gravemente enfermo», ha manifestado, con ocasión de un viaje privado a Oviedo, don José María Gil Robles y Quiñones, ex ministro, abogado y catedrático jubilado

Preguntado sobre las nuevas medidas para el curso universitario que va a empezar, dijo que le parecían perfectamente lógicas en el sistema. «En cuanto al curso —añadió—, lo veo muy difícil.»

Por lo que se refiere al «*numerus clausus*», el señor Gil Robles declaró que «hay limitaciones en la Universidad, que aunque no haya «*numerus clausus*» es como si lo hubiera». Añadió que le preocupaba la enorme cantidad de licenciados y técnicos que al acabar sus estudios se quedaban sin empleo. «Dudo mucho de la capacidad de absorción de la sociedad», dijo, y para poner un ejemplo citó el de una promoción de economistas de cierta Universidad muy importante, en la que cinco de ellos trabajan en una salchichería.

Respecto al Libro Blanco y la reforma educativa, señaló que es mucho más fácil hacer las cosas sobre el papel que en la realidad, y que la transformación de la sociedad española en una sociedad industrial no se hace en cuatro días

También habló de la Universidad a Distancia. «No creo —dijo— que haya una verdadera formación universitaria si no existe el contacto personal entre profesor y alumno. Se me antoja —añadió— que la idea es una dispersión, pero si se recurre a ella como paliativo de un problema, habrá que aceptarla como tal.»

También manifestó que el número ideal de alumnos que debe tener un profesor universitario es de 50 a 60, y nunca más de 100, ya que a partir de ahí es imposible formar universitarios.

Finalmente habló sobre las asociaciones y señaló que este problema está arinconado y que parece que no se quiere entrar en su realización.